

環境衛生課からの お知らせ



吉備庁舎 環境衛生課
清水行政局 建設環境室
52,2111

〜ごみ分別すれば資源〜

不法投棄の監視強化！

夏の行楽シーズンに向けて、町は県と連携して不法投棄の監視を強化します。



和歌山県が始める取り組み

和歌山県では、廃棄物不法投棄対策として監視カメラの設置および監視。パトロールを実施し一定の効果を得ましたが、依然として不法投棄が無くならないため、平成28年度から新規に小型監視カメラを導入し、不法投棄対策を強化しています。

湯浅保健所管内では、7〜8月

に有田川町金屋地区に小型監視カメラを設置すると共に、重点的にパトロールを行い、監視を強化します。監視カメラで得た情報は、廃棄物不法投棄の抑止、発見した場合の指導などの徹底を目的としたもので、それ以外に用いることはありません。今後とも監視体制や啓発、関係機関との連携を強化し、廃棄物不法投棄の防止に取り組みます。



不法投棄を防ぐためには一人一人が注意を傾けることが大切です。地域ぐるみで監視し、不法投棄をさせないようにしましょう。

小学生が プラスチック収集場を見学



職員の説明を聞く八幡小学校と久野原小学校の4年生。そのまなざしは真剣そのもの。

4月19日(火)、八幡小学校と久野原小学校の4年生が合同でプラスチック収集場を見学しました。

子どもたちはトラックスケール、受入ホッパ、手選別台、圧縮梱包機こんぼう、発泡スチロール減容機などを見た後、施設職員にいろいろな質問をしました。特に分別の方法について関心があるようで、関連した質問がいくつか出されました。

ゴミとして出したプラスチックゴミの分別作業をする人は、手で選別していると聞いて驚いていたようです。子どもたちはこの見学を通して、出してはいけないものや、汚れたプラスチックゴミをそのまま出した後の処理が、どれだけ手間のかかることであるかを理解してくれたようです。

未来の地球のために、いま

夏の省エネにご協力ください

夏は電力などのエネルギー消費が増加する時期です。エネルギーの安定供給を続けていくためには、去年に引き続き省エネ、節電にご協力ください。

- 冷房の設定温度を28℃に！
- 夏は涼しく軽装で！
- エアコンなどの買い替えは、省エネ性能の高い機器へ！
- クールシェア

〜エアコン消して
涼しいところに集まろう！〜

- ・ おうちで、ご近所でクールシェア！
- ・ 自宅で一人1台のエアコン使用をやめて、家族みんなが集まって1台で。
- ・ みんなでお出かけクールシェア！

家族みんなでクールスポットへお出かけしよう。

エアコン消して 涼しいところに集まろう

COOL SHARE